



RESPONSABILIDAD PROFESIONAL DEL ABOGADO. (I) Análisis de la «lex artis» del abogado; control de calidad del encargo profesional y de las consecuencias en caso de resultado contrario al previsto

I. INTRODUCCION.

Nos centraremos en este artículo en el encargo profesional al Abogado que debe intervenir en juicio. Entre los que me incluyo.

La consideración jurisprudencial relativa a que el Abogado no respondía por el resultado impropio del proceso está siendo olvidada a pasos agigantados. En el momento de publicación de este artículo, la consideración de la responsabilidad civil del Abogado es, cada vez más, ``objetiva`` y a ello tienden los diferentes supuestos que se estudian en este artículo.

Atrás quedaron las resoluciones del Tribunal Supremo que sólo aplicaban la responsabilidad civil de Abogado para el supuesto de presentación de recursos fuera de plazo.

La presentación de recursos y escritos fuera de plazo genera la consiguiente responsabilidad civil del Abogado, pero ahora también la presentación dentro de plazo de escritos y recursos sin la fundamentación jurídica adecuada a la pretensión del encargo profesional.

II. DEBER DE DILIGENCIA EN EL ENCARGO PROFESIONAL.

A los

...